

Samuel Erb Tannenstrasse 11 8200 Schaffhausen  
SVP Kantonsrat Schaffhausen

An den Regierungsrat  
des Kantons Schaffhausen  
Regierungsgebäude  
Beckenstube 7  
8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage: Sparmassnahmen des Kantons in der Bildung **2016/11**

Der Protest gegen die Sparmassnahmen des Kantons in der Bildung ist unbegründet. Ein Blick auf die Zahlen der letzten Jahre zeigt, dass in den letzten Jahren immer mehr Geld für die Bildung ausgegeben wurde, insbesondere sind die Bildungsausgaben weit stärker als die Zahl der Schüler gewachsen. Daher stellt sich die Frage, wie viel Geld früher und heute für einen Schüler aufgewendet wurde.

Ich bitte den Regierungsrat die Bildungsausgaben des Kantons (abzüglich der Investitionskosten) pro Schüler zu eruiieren und zwar für die Jahre 2000, 2004, 2009 und 2014.

1. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, welche der Kanton zusammen in den Jahren ausgegeben hat?
2. Wie hoch sind die finanziellen Mittel welche der Kanton in diesen Jahren pro Primarschüler ausgegeben hat?
3. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, welche der Kanton in diesen Jahren pro Sekundarschüler ausgegeben hat?
4. Wie viele Primarschüler haben in diesen Jahren Sondermassnahmen erhalten? Angaben bitte in Prozent

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen  
mit freundlichen Grüssen



Samuel Erb